
 Protokoll (Nr. 40) 

34. ordentliche Generalversammlung 

Vom 7. November 2020 

Restaurant Leuehof, 5425 Schneisingen 
Teilnehmer: 26 
gemäss Präsenzliste 

Übrige Protokollempfänger: 
nicht anwesende Clubmitglieder 

 
Um 13.40h eröffnet der Präsident, Peter Rieser, die 34. GV und begrüsst alle anwesenden Mitglieder. Der Präsident 
freut sich, dass trotz der schwierigen Situation (Covid19) so viele treue Club-Mitglieder an den Anlass gekommen sind. 
Wir müssen uns an die Auflagen vom Bund halten, Masken tragen bis an den Sitzplatz, nur 4 er Tische und immer 
genügend Abstand halten. Wir sind in einem wunderschönen, stimmigen Restaurant, welches durch Romano Perotto 
organisiert wurde. Ebenso freut sich der Präsident, dass ein langjähriges Mitglied, Christian Gediga, auch an der GV 
teilnimmt. 
 

Die Traktanden lauten: 

1. Präsenz 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Protokoll der 33. ordentlichen GV vom 5. Mai 2019 
4. Jahresberichte  a) des Präsidenten 
    b) des Kassiers 
    c) der Revisoren 
5. Mutationen 
6. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 
7.  Wahlen des Vorstandes und der Revisoren 
8. Verschiedenes 
 

1111....  Präsenz 
Anwesend sind gemäss Präsenzliste 26 Personen. Das absolute mehr beträgt 14. Die Generalversammlung ist 
beschlussfähig.  
 
Entschuldigt haben sich: Walti + Claudia Grüninger, Jürg Forster, Ueli Roth + Bea Germann, Stefan Knecht, 
Eric + Berti Hiltbrand, Stefan Schmid, Rolf + Jacqueline Hunziker, Dres Balmer, Nicole + Bruno Nüssli, 
Andreas Kümmel (Neumitglied), Ralf Geimüller + Andrea Martin, Dieter Epting, Karl-Heinz + Ulrike 
Eckstein, Bruno Stump und Gabriele + Marc Lucas 
 

2222....  Wahl der Stimmenzähler  
Als Stimmenzähler wird Mathias Meer vorgeschlagen und von der Versammlung bestätigt. 
 

3333....  Protokoll der 33. ordentlichen GV vom 5. Mai 2019, Wangen a.A 

Das Protokoll wurde zusammen mit der Einladung zur diesjährigen Generalversammlung rechtzeitig, d.h. vier 
Wochen vor der Versammlung, verschickt. Das Protokoll wird von der Generalversammlung einstimmig durch 
Handaufheben genehmigt und vom Präsidenten an Heidi Rieser verdankt. 
 

4444....  Jahresberichte 

 a) des Präsidenten 
Der Jahresbericht des Präsidenten liegt schriftlich vor und berichtet vom vergangenen Club-Jahr. Er wird von 
der Versammlung genehmigt und mit Applaus verdankt. 

 
 b) des Kassiers 

Der Präsident erläutert in Vertretung von Walter Grüninger, die Jahresrechnung 2019. 
Im Jahre 2019 hatten wir aktiv auf der Bank Fr. 17'671.96. Es wurde ein kleiner Gewinn von Fr. 773.44 
erwirtschaftet. 
 
Der Präsident bedankt sich beim Kassier für die geleistete Arbeit. 
 

 c) der Revisorinnen 
Die Revisorin Andrea Müller bestätigt, dass die gesetzlichen Vorschriften der Statuten eingehalten wurden. 
Alle Belege vorhanden sind und korrekt verbucht wurden. Sie dankt dem Kassier für die saubere und gute 



Buchführung. Sie schlägt der GV die Jahresrechnung zur Genehmigung vor.  
 
Da keine Fragen gestellt wurden, wird die Abrechnung zur Abstimmung gebracht und von der Versammlung 
einstimmig bestätigt.  
 
Der Präsident bedankt sich bei den Revisorinnen für die Kontrolle. 

 

5555....  Mutationen / Mitgliederbestand 

 
Eintritte Neumitglieder (Gesuch um Mitgliedschaft): Gabrielle und Marc Lucas, mit dunkelgrünem 
Coupé Jg 1973, haben sich um eine Mitgliedschaft beworben. Sie haben schon sehr aktiv an unserem 
Clubleben teilgenommen.  
Sie werden von der Versammlung einstimmig aufgenommen. Der Präsident heisst sie herzlich Willkommen 
bei VW Karmann Ghia Schweiz. 
 
Austritte:  Willy und Ruth Binzegger 
 
Der aktuelle Mitgliederbestand präsentiert sich wie folgt: 
 

 neu  alt    
Aktiv Paar 48 (48) + 2 /- 2  
Aktiv Einzel 21  (21) + 0 /- 0  
Passiv 5 (5) + 0 /- 0  
Total Mitglieder 74 (74) + 2 /- 2  

     
 

6666....  Festsetzung der Mitgliederbeiträge 

Der Kassier hat empfohlen, die Beiträge in gleicher Höhe zu belassen, was von der Versammlung durch 
Handaufheben genehmigt wird. 
 

7777....  Wahlen des Vorstandes und der Revisoren 
a) des Präsidenten  
wie bereits angekündigt tritt Peter Rieser, von seinem Amt als Präsident, an der heutigen GV zurück. Er ist seit 
dem 1. Treffen 1982 in Amden als Mitorganisator mit dabei. Die Clubgründung erfolgte im Jahre 1985 mit 
Paul Rupf als Präsident. Leider verstarb der Präsident, 1991 im Alter von 46 viel zu früh. Peter Rieser war 
damals Vizepräsident und übernahm deshalb das Präsidentenamt als Nachfolger von Paul Rupf. Als neuer 
Präsident stellt sich Romano Perotto zur Verfügung. Romano stellt sich in kurzen Worten vor. Er freut sich auf 
die neue Aufgabe. 
Die Generalversammlung wählt Romano, einstimmig, zu seinem neuen Präsidenten. Peter Rieser gratuliert ihm 
und wünscht ein erfolgreiches Präsidium. 
 
b) des Kassiers 
Ebenfalls auf die heutige GV hin, tritt Walti Grüninger, unser Kassier, von seinem Amt zurück. Auch Walti ist 
seit Anfang an mit dabei und hat das Amt als Kassier ausführt, wofür ihm der Präsident einmal mehr dankt. Als 
Ersatz wir Andrea Müller-Binzegger vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Der Präsident gratuliert ihr zur 
Wahl und überreicht ihr ein kleines Präsent. 
 
c) Jürg Forster, Aktuar und Franz Hobi, Technik bleiben dem Vorstand erhalten und werden einstimmig von 
den anwesenden Mitgliedern gewählt. Vielen Dank an die beiden für ihren Einsatz für den Club. 
 
d) der Revisorinnen 
Durch den Wechsel in den Vorstand, von Andrea Müller, muss das Amt einer Ersatz Revisorin neu besetzt 
werden. Der Präsident schlägt der Versammlung Gabrielle Lucas vor. Die Versammlung bestätigt die Wahl der 
Revisorinnen und der neuen Ersatz Revisorin. 
 
Der Präsident bedankt sich bei Mathias Meer für die Überwachung der Abstimmungen. 

 
 
 
 



8888....  Verschiedenes 

- Es sind seitens der Mitglieder keine schriftlichen Anträge eingegangen. 
-  

 Das neue Club-Jahrbuch mit Fotos vom vergangenen Jahr liegt auf. Weitere Kopien der Bücher können 
bei Heidi Rieser zu Fr. 70.00 bestellt werden. 
 

- Peter Rieser bittet um Verständnis, dass es wegen der momentanen Covid19 Situation schwierig ist 
zukünftige treffen zu organisieren. Er verspricht, sobald es die Situation wieder erlaubt das Clubleben 
wieder stattfinden wird. 
 

- Zur Erheiterung berichtet Peter Rieser vom allerersten Treffen am 18. Sept. 1982 in Amden, und was 
damals ein Menü kostete. 

 
Der Präsident bedankt sich bei sämtlichen Vorstandsmitgliedern und bei den Betreibern der Webseite  
Dani und Andrea Müller, für die geleistete Arbeit unter dem Jahr und den Mitgliedern für ihr Interesse und die 
Teilnahme an den diversen Club-Aktivitäten in den vergangenen Jahren. 
 
Die Generalversammlung endet um 14.30 Uhr 
 
 
 
 
Für das Protokoll: Heidi Rieser 
 
Wattwil, 8. November 2020 

 


